

Una Cuestión de Autoridad

¿Cuál es la máxima autoridad en materia religiosa? Es la tradición de la Iglesia o es la Biblia? Cuando Jesús vino a esta tierra, a ¿qué quiso apelar como la autoridad final? Consistentemente Miró a la Palabra Sagrada, los escritos de los profetas divinamente inspirados como ser la máxima autoridad, y no la "tradición de los ancianos" según San Mateo 15:2-6., San Marcos 7:1-13. Para el protestante, la respuesta debería ser fácil. "Solamente La Escritura" , fue el lema de la Reforma. "Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para reprender, para corregir, para instruir en justicia, que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra." II Timoteo 3:16, 17. Pablo elogió a los creyentes de Berea porque "buscado cada día las Escrituras para ver si estas cosas eran así." Hechos 17:11.

El papado se presenta un cuadro diferente. Afirma que la verdad se deriva de la Escritura y la "tradición", o los pronunciamientos de la Iglesia. Pero, obviamente, la "tradición" ocupa el lugar más alto entre los dos. Aquí hay algunas citas de fuentes católicas sobre el tema.

"El domingo es nuestra marca de autoridad La Iglesia está por encima de la Biblia, y esta transferencia de la observancia del Sabbat (Sábado) es una prueba de ello." Registro Católico, 1 de septiembre de 1923.

"El Papa tiene el poder de cambiar los tiempos, para abrogar leyes y para dispensar de todas las cosas, incluso los preceptos de Cristo". Decretal de Translat, Episcop. Cap.

"La mayoría de los Cristianos asumen que el Domingo es el día Bíblicamente aprobado de culto. Las protestas de la Iglesia Católica que transfirió el culto Cristiano desde el Sabbat (Sábado Bíblico hasta el Domingo, y que para tratar de argumentar que el cambio se hizo en la Biblia es deshonesto sino una negación de la autoridad Católica. Si el protestantismo quiere basar sus enseñanzas sólo en la Biblia, debe adorar en Sabbat (Sábado). "el desafío de Roma lo puede usted revisar aquí, www.immaculateheart.com / maryen. Diciembre 2003

"Tal vez la cosa más audaz, el cambio más revolucionario que ocurrió en el primer siglo. Fue el cambio del día santo, el Sabbath - Sábado, ya que fue cambiado del Sábado al Domingo. La Iglesia Católica que llama a El "Día del Señor" (Domingo) fue escogido, no de las Santas Escrituras pero de su propio poder (Iglesia Católica) La gente que piensa que las Escrituras deben ser la única autoridad lógicamente deberían ser del Séptimo Día adventistas, ya guardan el el verdadero Santo Sabbat (Sábado)." Según los escritos encontrados en la Santa Catalina Iglesia Sentinel, Algonac, Michigan, del 21 de Mayo de 1995.